
 
 

“Por un control fiscal efectivo y transparente” 
 

 

 

Contraloría de Bogotá reclama claridad 

en futuro de la Carrera Séptima 
 

Bogotá, 26 de junio de 2012. Al término de la Mesa Interinstitucional realizada en 
conjunto por la Contraloría y la Personería de Bogotá, para tratar lo relacionado con la 
situación de la Carrera Séptima, el Contralor de Bogotá, Diego Ardila Medina, afirmó 
que aún quedan muchos interrogantes por responder acerca del futuro de esta 
importante vía. 
 
 “Salgo con más preguntas que respuestas”, sostuvo el jefe del ente de control quien 
afirmó que no hubo respuestas contundentes por parte de la Administración Distrital 
sobre las acciones que se pretenden adelantar en la “emblemática Carrera Séptima”. 
 
Durante el evento, al que asistieron representantes de la Administración Distrital 
encabezados por Fernando Rey, Gerente de Transmilenio, y Ana Luisa Flechas, 
Secretaria Distrital de Movilidad, el Contralor Ardila reiteró que “no hay claridad de lo 
que se pretende hacer con la operación del transporte, ni tampoco con el contrato 
firmado para realizar las obras en esta avenida de gran importancia para la capital”. 
 
Frente a la construcción del Metro Ligero, Ardila Medina pidió precisión sobre la 
existencia de los estudios para su desarrollo y anunció una investigación, en caso de 
haber sido otorgados a la Corporación Andina de Fomento (CAF) en donde se aclare si 
cumplieron con los requisitos que impone la Ley 80 del 93 o Estatuto de Contratación. 
 
Al evento, realizado en las instalaciones de la Biblioteca Virgilio Barco, asistieron 
también funcionarios de los órganos de control Nacional, empresarios, miembros de la 
academia y representantes de los gremios, entre otros. 
 
Finalmente, el Contralor de Bogotá sostuvo que este tipo de escenarios técnicos se 
seguirán propiciando, con el fin de hacer seguimiento a temas que impactan de manera 
significativa la calidad de vida de la comunidad bogotana. 
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